
248 P [ X I N P n  DM4 
Projet d'amélioration du réseau routierà 
Vaudreuil-Donon 

Vaudreuil-Dorion 6211-06-119 

13 juin 07 

Mme Monique Gélinas 
Coordonatrice du secrérariat de la commission 
"Projet d'amélioration du réseau routier à Vaudreuil-Donon" 
Bureau d'audiences publiques sur l'envkonnement 
575, rue Saint- Amable, bureau 2.10 
Québec (Quebec) G1R 6A6 

OBJET : Amélioration du réseau artériel de la Ville de Vaudreuil-Dori 

Mme Gélinas, 

Par la présente je désire élaborer sur mon intervention faite à la séance I 
le projet d'amélioration du réseau routier de Vaudreuil-Dorion, tenue le 

L'ensemble du plan d'amélioration du réseau artériel comprend trois vc 

RUE FÉLIX LECLERC 
RUE CITÉ DES JELNES 
RUE AND& C H A R T " D  

qui je suis convaincu vont 
ville d'atteindre les objectifs fixés, à savoir de minimiser les impacts en 
tout en ayant un réseau routier fonctionnel et sécuritaire pour ses citoye 

Par ailleurs, la situation actuelle sur le réseau routier est très inquiètante 
intervention quant au parachèvement de la rue Felix Leclerc, à savoir dt 
voies à quatre voies. 

La croissance dérnogTaphique de la Ville de Vaudreuil-Donon et Saint 1 
élevée de la province de Quebec. 

Les études de circulation demontrent que la rue Saint Charles est déjà s; 
la rue Felix Leclerc (deux voies) sert de voie de contomement. 

La mise en service de la gare intermodaie régionale est un franc succès. 
l'implantation d'un réseau de transport en c o m m u ~  la ville a du doublé 
stationnement l'an demier pour accommoder l'accroissement des voyag 
communautés environnantes et dkjà il y a débordement. 

La construction de centres commerciaux à grande surface longeant FClU 
en 2006 se continuent en 2007, sans compté le développement futur des 
résidentiels à haute densité adjacents à la gare. 

'information sur 
20 mars 2007. 
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En consequence : 

vu que la ville de Vaudreuil-Donon possède déjà l’emprise de 1 

vu que le rapport détude d’impact SUT I’environnement fait étai 
mineur, 

vu que des intervenants à la séance d’information dont le respoi 
en commun et le chef des pompiers craignent pour la sécurité di 
de l’encombrement du réseau routier actuel, 

* 

pourquoi attendre 2008 pour réaliser le parachèvement 
la rue Félix Leclerc, qui en passant est d6ja à quatre voies à chacune de 

Madame Gélinas, je crois la situation urgente et on se doit d’agir, il en 
des citoyens de Vaudreuil-Donon 
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